

24° Sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal

Intervención de Ecuador en el EPU de Bélgica

Ginebra, 20 de enero de 2016

Señor(a) Presidente(a),

Damos la bienvenida a la Delegación de Bélgica, agradecemos la presentación de su informe y reconocemos sus esfuerzos para cumplir las recomendaciones de su anterior EPU.

Expresamos nuestra preocupación por el enfoque de securitización contra migrantes y refugiados, además de casos de racismo, xenofobia y discriminación, que incluyen a niños con discapacidad, cuyo acceso a la educación ha sido restringido. Preocupa también la emisión de la Ley de Agro-combustibles y los efectos negativos que puede generar en poblaciones de terceros países.

Respetuosamente formulamos las siguientes recomendaciones:

1. Avanzar en la creación de una institución nacional que aporte en el pleno disfrute de todos los derechos, sin discriminación, conforme a los Principios de París.
2. Cumplir con las recomendaciones del Comité de derechos económicos, sociales y culturales de efectuar estudios de impacto sobre derechos humanos en los proyectos de promoción de agro carburantes de las comunidades locales de terceros países donde tienen actividades empresas belgas.
3. Adherirse a la Convención Internacional sobre la protección de los derechos de todos los trabajadores migratorios y de sus familiares.

Muchas gracias.